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9⽉8⽇から10⽉6⽇まで令和 4 年第 3 回定例会が開催され、初⽇には⾃⺠党議員団から池⽥こうじ議員が代表質問に、
2⽇⽬には⿊崎ゆういち議員 及び ⼩倉りえこ議員が⼀般質問に⽴ち、武井雅昭区⻑、浦⽥幹男教育⻑に対し、質問・
提⾔を⾏いました。

代 表 質 問

⿊崎ゆういち 議員

令和４年  第３回  港区議会定例会
定例会（質問および答弁）のインターネット放映はは

港区議会ホームページ 動画配信 からご覧下さいからご覧下さい！

⼀ 般 質 問
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⿊⿊⿊⿊崎崎崎ゆゆゆゆうううういいいいちちち 議議員議員員

⼩倉りえこ 議員

⼀ 般 質 問

⼩⼩⼩⼩倉倉り倉りりりえええこここ 議議議議員員

池池⽥池⽥⽥こ⽥ここうううじじじじ 議議員議員員

⾃⺠党議員団発案で、港区議会から意⾒書を国と東京都に提出しました

地域の声、皆様の思いを区政に届けます。 私たちが⾃⺠党議員団です︕
⿇布⼗番４―３―１―１０２６ ⾼輪１―２６―１８―６０２

⽩⾦３―１８―１２ 六本⽊３―４―５―６０３

三⽥５―７―１２―７０７ 三⽥２―８―１２―７０５

芝浦４―１０―１―１９１１ 芝２―１２―１６

芝浦２―１４―７ 加瀬ビル８９―１００１

港南２―４―７ ⽯橋ビル４Ｆ

南⿇布１―４―２１―６０１

私たちの日々の活動を載せております！

Facebook
www.facebook.com/jimin.minato/
港区⾃⺠党議員団ホームページ
www.minato-jimin.com/

⾃⺠党議員団  団⻑
建設常任委員会
交通・環境等対策特別委員会

東京2020⼤会レガシー特別委員会  委員⻑
建設常任委員会
まちづくり・⼦育て・⾼齢者等対策特別委員会

総務常任委員会
⾏財政等対策特別委員会

港区監査委員
保健福祉常任委員会
交通・環境等対策特別委員会
東京2020⼤会レガシー特別委員会

⾃⺠党議員団  幹事⻑
議会運営委員会  委員⻑
保健福祉常任委員会
まちづくり・⼦育て・⾼齢者等対策特別委員会

総務常任委員会  副委員⻑
⾏財政等対策特別委員会

港区議会  議⻑
区⺠⽂教常任委員会
エレベーター等安全対策･新型コロナウイルス感染症
対策特別委員会
東京2020⼤会レガシー特別委員会

⾃⺠党議員団  副幹事⻑
エレベーター等安全対策･新型コロナウイルス感染症対策
特別委員会  副委員⻑
区⺠⽂教常任委員会
東京2020⼤会レガシー特別委員会
議会運営委員会

⾃⺠党議員団  副幹事⻑
保健福祉常任委員会  副委員⻑
エレベーター等安全対策･新型コロナウイルス感染症
対策特別委員会
議会運営委員会

建設常任委員会  委員⻑
⾏財政等対策特別委員会
東京2020⼤会レガシー特別委員会

⾃⺠党議員団  副幹事⻑
交通・環境等対策特別委員会  副委員⻑
総務常任委員会

質問者：⼟屋 準 議員令和３年度 決算審議 総括質問 質問者：⼟屋 準 議員問括質問

『 国や⾃治体が実施する⼦育て⽀援策には所得制限が設けられているものが多く、国や⾃治体が実施する⼦育て⽀援策には所得制限が設けられているものが多く、
⽀援の対象から外れてしまう⼦どもが多くいる現状がありま⽀援の対象から外れてしまう⼦どもが多くいる現状があります。我が国の将来を我が国の将来を
担う⼦どもたちにしっかりと予算を割いていくことは、未来に対する投資であり、担う⼦どもたちにしっかりと予算を割いていくことは、未来に対する投資であり、
親の所得にかかわらず親の所得にかかわらず、全ての⼦どもが平等に扱われるべきで全ての⼦どもが平等に扱われるべきです。』

令和３年度子育て世帯への年度子育て世帯への
臨時特別給付金臨時特別給付金

児童手当の所得制限あり児童手当の所得制限あり

港区の港区の約 55 %、23,000⼈あまりあまりの
児童に支給がされなかった児童に支給がされなかった

⼦育て⽀援策に係る所得制限の撤廃・
⼦どもへの直接的な⽀援の拡充を求める意⾒書

< 港区のリアル港区のリアル >



港区議会 議⻑港区監査委員令和３年度決算特別委員会 副委員⻑
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令令和3年度
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  歳 ⼊
⼟屋 準

  議会費
鈴⽊たかや

  総務費
⿊崎ゆういち

⼩倉りえこ

やなざわ亜紀

鈴⽊たかや

⼟屋 準

⼆島豊司

うかい雅彦

  環境清掃費
⿊崎ゆういち

やなざわ亜紀

鈴⽊たかや

⼟屋 準

⼆島豊司

うかい雅彦

  ⺠⽣費
⼩倉りえこ

やなざわ亜紀

鈴⽊たかや

⼟屋 準

⼆島豊司

うかい雅彦

  衛⽣費
⼩倉りえこ

鈴⽊たかや

⼆島豊司

うかい雅彦

  産業経済費
⼩倉りえこ

鈴⽊たかや

うかい雅彦

  ⼟⽊費
⿊崎ゆういち

鈴⽊たかや

⼟屋 準

⼆島豊司

うかい雅彦

  教育費
⿊崎ゆういち

⼩倉りえこ

やなざわ亜紀

鈴⽊たかや

⼟屋 準

⼆島豊司

うかい雅彦

  国⺠健康保険会計
⼆島豊司

  介護保険会計
⼩倉りえこ

決算特別委員会決算特別委員会 質問要旨 A：○○○○○○○○○○○○○○
○○○○○○○○○○○○○○○○

※ 枠内の A は 質問に対する港区からの
回答です。

A：ヒートアイランド対策として、今後も遮熱
性舗装の整備を進めていく。メンテナンスも
簡単で、維持管理費⽤も低い。

A：R３年度のキャッシュレス決済利⽤割合は
施設使⽤料全体実績の約 17％。区⺠センター
利⽤が約 12％、⼦育て関連施設で約 46％。

A：町会の連合化について意⾒交換をしてい
る。今後も町会・⾃治会の意⾒を幅広く聞き
ながら、港区町会連合会の結成に向けて検討
していく。

A：私⽴認可保育園に対し意向調査を⾏った
結果、６割を超える園から実施を希望する回答
があった。実施に向けた補助内容の検討を進
める。

A：保健所実施の性感染症検査（HIV・梅毒）
は、結果連絡まで２週間かかる。今後は当⽇
結果がわかる即⽇検査とするなど、体制の充
実を検討する。

A：事業実施期間中、区内店舗で 70 億円を超
える消費を期待。還元ポイントのうち、⼀定
額は区内で消費されると予想し、80 億円程度
の消費と予測。

A：個別の⽣活利便施設等は、住宅基本計画
改定作業の中で、今後具体的に検討を進める。


